UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS



DIRECCIÓN DE INFORMACIÓN
DIRECCIÓN DE PRENSA

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2702 Ciudad Universitaria, 17 de diciembre de 2018.

Continúa gestiones rector de la UAEM para atender pagos a trabajadores

Esta tarde el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán, asistió a una reunión con rectores de las diez universidades públicas estatales en crisis financiera, con el objetivo de dar continuidad a las gestiones por recursos económicos extraordinarios no regularizables para saldar los compromisos de fin de año con los trabajadores universitarios.

La reunión realizada en las instalaciones de la Secretaría de Educación Pública (SEP), fue encabezada por Luciano Concheiro Bórquez, subsecretario de Educación Superior; Carmen Rodríguez Armenta, directora general de Educación Superior Universitaria (DGESU) y el Oficial Mayor de la SEP, Héctor Martín Garza González.

El Oficial Mayor les informó que debido al retraso en los nombramientos de los nuevos funcionarios en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHyCP), las gestiones para atender las necesidades de los universitarios se retrasaron, sin embargo, se encuentran trabajando de forma urgente para atender este tema, por lo que dijo, en dos días se les dará una respuesta respecto a los convenios y los montos que se les otorgará a las instituciones educativas.

El rector de la UAEM además dijo, que lo urgente para la institución es atender los compromisos de fin de año con sus trabajadores y lo importante será dar seguimiento a cómo se distribuirá el presupuesto para el próximo año.

"Expresamos a las autoridades federales nuestra urgencia de recibir apoyo y el Oficial Mayor de la SEP nos manifestó su preocupación para atender esta situación de las universidades estatales en crisis, nos dijo que está comprometido para darnos una respuesta a más tardar en dos días y estaremos en la espera de su llamado", dijo Gustavo Urquiza.

El rector de la UAEM estuvo acompañado por el coordinador general de Planeación y Administración, Álvaro Zamudio Lara, así como los rectores de las universidades autónomas de Tabasco, José Manuel Piña Gutiérrez; Eduardo Bautista Martínez, de la Benito Juárez de Oaxaca; Jorge Ignacio Peña González; Nayarit; Antonio Guzmán Fernández, de Zacatecas; Carlos Eugenio Ruiz Hernández; de Chiapas; y Medardo Serna González, de la Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.

El día de mañana, el rector Gustavo Urquiza continuará las gestiones, asistirá por invitación de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) a una reunión con la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados.

Por una humanidad culta Una Universidad de excelencia

